

Zuletzt aktualisiert: **01.03.2011 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

## Hartberger Team holte Crosslauf-Silber

Im Einzel verpasste Hannes Riedenbauer das Stockerl um sechs Sekunden.

CROSSLAUF. Auf der selektiven Strecke am Rosenhain in Graz, die fast schon einem Berglauf gleichkam, holte die Mannschaft des TSV Hartberg mit Robert Koß, Hannes Riedenbauer und Markus Riedenbauer auf der Kurzstrecke über 3,5 Kilometer Silber bei den steirischen Crosslaufmeisterschaften. In der Einzelwertung lief Hannes Riedenbauer mit Platz vier um sechs Sekunden am Stockerl vorbei. Markus Riedenbauer und Robert Koß belegten die Ränge acht und neun. Auf der langen Strecke (8,6 km) kam Manfred Ritter als einziger TSV-Athlet in der Klasse M55 auf Platz vier.

Bei den Damen siegte die Friedbergerin Patrizia Stögerer. Da die Orientierungslaufspezialistin aber für den HSV Pinkafeld startet, musste sie den steirischen Titel Pia-Maria Thoma (CML Fincon) überlassen. Der Pinggauer Orientierer Gernot Kerschbaumer (Pinkafeld) war ebenfalls aus Trainingszwecken dabei und belegte hinter Thomas Rossmann (Kolland Topsport) und Markus Sostaric (Köflach) Platz drei.

Am Donnerstag starten um 15.15 Uhr im Bundesschulzentrum Hartberg die Leichtathletik-Stunden für Kinder (ab 8) und Schüler (bis 15 Jahre). Bis Ende Juni können 14 Einheiten besucht werden. Die erste Übungseinheit ist als Schnupperstunde gratis.

1 of 1 01/03/2012 07:02 AM